

# *Alerta en Venezuela por declaraciones de Pence alentando golpe de Estado*

---



Caracas, 23 ene (RHC) Autoridades venezolanas mantienen hoy la alerta ante las declaraciones realizadas por el vicepresidente de Estados Unidos, Mike Pence, de auspiciar un golpe de Estado contra el presidente de la República, Nicolás Maduro.

En transmisión conjunta de radio y televisión realizada la víspera, el jefe de Estado, Nicolás Maduro, precisó que ante las insistentes acciones desestabilizadoras de la oposición nacional e internacional promovidas por Washington, indicó a la cancillería iniciar 'una revisión total y absoluta de las relaciones diplomáticas y políticas con las autoridades estadounidenses y en las próximas horas tomemos decisiones', resalta Prensa Latina.

Las declaraciones del funcionario también fueron condenadas por la vicepresidenta de la República, Delcy Rodríguez, quien destacó que su homólogo norteamericano promueve socavar la soberanía del país sudamericano.

Pence apela a su incontinencia verbal para dar órdenes a los venezolanos en un claro llamado a

desconocer el Estado de Derecho y atentar contra sus legítimas y constitucionales autoridades!', escribió Rodríguez en la red social Twitter.

Asimismo, señaló que Pence cree gobernar a Venezuela, y destacó que esto 'no solo es desfasado y retrógrado, sino también inequívocamente fuera de la realidad! Los venezolanos ejercemos la soberanía nacional conforme a nuestras leyes y respetamos el derecho internacional!'

Por su parte, el vicepresidente de Asuntos Internacionales del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Adán Chávez, calificó las manifestaciones del directivo de la Casa Blanca de un acto de total injerencia, al ordenar el desconocimiento de las autoridades legítimamente electas.

El también constituyente ratificó que los venezolanos desean construir el socialismo y están dispuestos a defender la patria de las acciones criminales.

'La gran mayoría de este pueblo quiere seguir en paz construyendo el Socialismo Bolivariano, y dispuestos estamos a defender nuestra Patria en el terreno que sea necesario. Con las ideas de Hugo Chávez siempre Venceremos!', añadió.

Al respecto, el ministro de Comunicación e Información, Jorge Rodríguez, enfatizó que nuevamente las acciones realizadas en las últimas horas por la oposición responden a los intereses del Gobierno estadounidense para generar el escenario de un golpe de Estado en la nación sudamericana.

'Mike Pence les da la orden de quemar, de matar, de que se perpetúen actos de falsos positivos el 23 de enero. Toda esa patraña lo que persigue es promover la desestabilización y la violencia en Venezuela', sentenció el titular.

A través de un video publicado en Twitter, Pence volvió a insistir que el primer mandatario venezolano es 'un dictador sin derecho legítimo de poder'.

Al tiempo que envió un mensaje de apoyo a la marcha que la derecha venezolana convocó para hoy en aras de impulsar 'los pasos de un Gobierno de transición'.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/181719-alerta-en-venezuela-por-declaraciones-de-pence-alentando-golpe-de-estado>



**Radio Habana Cuba**